



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el alcalde de Molina de Segura

27.noviembre.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea (CHS) junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Molina de Segura, José Ángel Alfonso.

En el encuentro, el primer edil ha mostrado su interés por las actuaciones del Plan de Gestión del Riesgo de Inundaciones (PGRI) que afectan a su municipio. En concreto, las contempladas en los proyectos a acometer en diversas ramblas del municipio.

Al respecto, la CHS ha repasado con el alcalde de Molina el momento preciso de la situación administrativa de estas actuaciones y le ha trasladado el firme compromiso del organismo de cuenca, manifestado asimismo ante anteriores corporaciones, para iniciar su licitación en los primeros meses de 2025.

Por otro lado, el primer edil ha compartido con la Confederación el proyecto de rehabilitación del campo de fútbol municipal Sánchez Cánovas. La instalación está cerca de un soto del río Segura. Una zona catalogada como de Zona de Flujo Preferente en la cartografía de la CHS.

En este sentido, la Confederación ha expresado que emitirá el correspondiente informe al proyecto y ha advertido que la situación de las obras, a tenor de lo dispuesto en la legislación vigente introduce condicionantes muy restrictivos en relación a las actuaciones a acometer. Ambas administraciones han coincidido en actuar coordinadamente para, en su caso, poder autorizar las obras en las citadas instalaciones deportivas.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.